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POSIBLE CREACION DE UN CLUB DE TENIS EN TALAVERA 
• Más de cien practicantes son cifra suficiente para constituir una 

gran sociedad deportiva. 

• Tiburcio Serrano, expone su deseo, y la idea de todos . 
El tenis talaverano que desde ya hace 

varios años. está a.cusando cada vez mayor 
calidad y un constante aumento de practi
cantes, con gran serie de torneos y com
peticiones diversas, quiere agruparse en 
torno a un gran club que posibilite la in
tervención en los torneos de carácter na
cional, al tiempo que pueda facilitar el 
que nuestros tenistas, sean conocidos en 
otras latitudes, con facilidades para su 
posible ascenso de categoríá. 

La posibilidad depende sólo de los pro
pios aficionados y practicantes talavera
nos, que parece ser se reunirán en breve, 
al objeto de tomar las oportunas decisio
nes al respecto. 

No puede por más tiempo estar el tenis 
de Talavera supeditado al favor y a la 
eventualidad de concesiones de pistas par
ticulares y de torneos esporádicos y pura
mente locales. Hay ya masa de p.ractican
tes constituída, y de todos es conocida la 
calidad de la mayoría, como reciente
mente acaba de demostrarse en la partici
pación provincial última celebrada, con 
victoria talaverana total tras puntuación 
aventajada en contra. 

Ese paladín del deporte de la raqueta 
en nuestra ciudad, Medalla al Mérito 
deportivo, TIBURCIO SERRANO, nos 
informa en una breve charla, que desea 
ser el aldabonazo que ponga en movi
miento la idea, para esa conjunción que 
sería tan conveniente: 

· Tiburcio está plenamente . convencido 
de que todos los seguidores del juego le 
van a responder, y que el conseguir un 
club, llevará de inmediato múltiples ven
tajas sobre los practicantes locales. 

A Tiburcio Serrano, entre papeles y 
notas, preparativos e ideas al respecto,. le 
hemos preguntado: 

-Serrano, ¿es este el momento ideal? 
-Sí. Sin duda. Creo /irmemente que 

sí. Creo que ha llegado ese momento 
porque el tenis en Talavera no puede 
seguir pendiente de favores y de cesiones 
de pistas particulares. Ya está bien de 
pedir constantemente esas instalaciones. 
(;ustosamente (y de ello hem9s de estar 
agradecidos), las urbanizaciones más des
tacadas de la ciudad, nos ceden sus pistas. 
Pero ya basta, creo, de todo ello. Cada 
torneo que se juega o se organiza, es un 
nuevo favor a solicitar. Si se quiere jugar, 
hay que hacerlo así. Si no, es imposible, 
ni tan siquiera entrenar. Desde 'luego el 
Club de Tenis en Talavera, nos es tan 
necesario en lodos los órdenes, que preci
samos ponernos de acuerdo para su crea
ción de una vez para siempre. 

- ¿Qué se va a hacer para ello? 
-Reurnirnos. En fecha próxima ten-

dremos una reunión todos los tenistas .y 
aficionados locales. Procuraremos que 
esto sea en el salón de actos de la Casa de 
la Cultura, y entre los diversos acuerdos 
·que puedan tomarse estará el de formar 
una junta o comisión de varios señores, 
para que en representación del resto, visi
ten en primer lugar al alcalde de la ciu
dad, exponiéndole los deseos de conseguir 
pam Talavera un Club 'de Tenis, que re
presente dignamente en un futuro cerca
no a toda la gran masa de seguidores que 
este bello juego tiene entre nosotros. 

-¿Habrá ayudas? 
-Espera que sí. El señor Torrijas, de-

legado de Deportes, y el señor Pala, de la 
Comisión de Cultura, nos prestan siempre 
su colaboración y ayuda. Filos también 
juegan. Son practicantes y entusiastas 
aficionados. Conocen asimismo las necesi-

dades. Espero que el Excmo. Ayunta
miento nos preste su valiosa ayuda. El 
señor alcalde, sin duda, también. 

-Las ventajas de un club son impor
tantes, pero concretamente ¿cuáles serían 
las más importantes? 

-Teniendo nuestro club federado, 
podríamos competir con otros clubs de la 
región centro, consiguiendo con ello di
rectamente el que nuestro nivel lenístico 
se eleve en calidad y consideración y, 
además, el que por consecuencia, aumen
te el interés entre la juventud, creándose 
nuevas figuras. 

Nuestras jóvenes promesas, no queda· 
rían sólo en eso, sino que llegado el mo
mento y actuando fuera de nuestras pistas 
podrían ser conocidos y conseguir quién 
sabe qué altas nuevas calificaciones. 
Además, cuando las actuales figuras se 
fueran pasando, podrían convertirse a 
través del club, en monitores del mismo, 
enseñando a los juveniles y nuevas prome
sas a surgil; haciendo patria y cantera. No 
hay duda de que en Talavera, tenemos 
chicos que, con un club, podrían llegar a 
s1'r figuras de la raqueta. 

- ¿Además d~I municipio, qué otr'lis 
ayudas se podrían recibir? 

--Tengo entendido que la Dirección 
General de F:ducación Física y Deportes 
ayuda a los clubs para la instalación de 
pistas, vestuarios, etc ... Si es así, sería 
fácil de conseguir. Además estamos dis
puestos a visitar al gran Super-Manúel, 
para que· nos asesorara y, si fuera preciso, 
nos patrocinara en nuestro primer inten
to... Se pueden conseguir muchas cosas. 
Si nos unimos y trabajamos, creo fir
memente que saldríamos muy bien ade-
lante. · 

-El dinero es en este deporte (como 
casi siempre en todo), un punto de suma 
importancia a la hora de los presupuestos. 
¿Cómo se abordaría esta parte en un club 
como el que se pretende? 

-Habría que instituir unas cuotas so
ciales. Pequeñas. Nlódicas, para que la 
gran mayoría pudiera ser asociado al club, 
sin que ello representara para nadie un 
gasto muy especial y dilícil de hacer. 
Unas cuotas al alcance de todos los bolsi
llos. Después, se podrían cobrar entradas 
en determinados partidos, hacer fiestas, 
etc ... Hay que tener en cuenta un factor 
muy interesante, como es que, en este 
deporte, hay muchas mujeres; casadas y 
solteras que juegan muy bien, y que cada 
día se unen a las actuales más y más juga
dores femeninos que desean practicar. La 
presencia de la mujer en el tenis y, en el 
caso nuestro de la creación del club, sería 
en cuanto a lo crematístico con vistas al 
sostenimiento de l~ entidad, de "una in
fluencia decisiva. Por supuesto que con
siguiendo la f drmación de una sociedad 
tenística, auméntaría el número de juga
doras y con ello de asociadas. Habría más 
ingresos. 

- ¿Madurará la idea, o se quedará en 
una de tantas ilusiones? 

-Sinceramente, creo que madurará. 
Hay deseos vivos de ello. Y espero que la 
acogida que se nos preste en el lanza
miento de esta idea, sea total por parte de 
todos. Jugadores masculinos y femeninos, 
y aficionados que hay tantos como aque
Jlos, y también simpatizantes que los hay 
én número muy CÍ-ecido. 

-Suponiendo que el club tome forma 
y que comenzara a salir adelante, y preci
samente considerando a esos aficionados 

o seguidores y simpatizantes ¿-5ería sólo 
tenística su actividad? 

-Este club de tenis, no sólo sería para 
practicar este deporte. Considero que 
además la sociedad podría hacer y prac
ticar algunos más, pero sobre todo, reali
zar una gran serie de actos culiurales y 
re.:reativos de lodo tipo. Fiestas literarias, 
concursos diversos, fiestas de sociedad e 
infinidad de otras muchas cosas, .todas 
ellas en el campo de la honesta diversión 
social. 

- ¿Con cuántos asociados o jugadores 
se podría contar inicialmente en el club, 
si éste llega a fundarse? 

-No creo equivocarme si te digo que 
con más de cien. Practicantes, ya los hay. 
No sería difícil por lo tanto, que el núme
ro aumentara con los seguidores y aficio-· 
nadas, familiares, amigos, etc. Incluso 
más. Hay muchos aficionados a la pelota 
de frontón en Talavera. Recientemente se 
ha solicitado en ta misma Voz de Talave
ra, por un grupo de aficionados, la cons
trucción de un frontón o de varios lronlo
nes; éstos, los a{icionados a la pelota, no 
dejan de ser dentro del juego, una moda
lidad muy parecida. Es una derivación del 
tenis o viceversa. Rs decir, somos alines y 
considero que fundamentando el deseo de 
formar un club, ellos podrían (ormar 
dentro del club de tenis una sección del 
mayor interés. Los lronlones, por otra 
parte, serían precisos también para el 
entreno de los tenistas y todos se podrían 
complementm: Así, además, habría aún 
más socios. 

-¿Aigo más? 
-Sí. Desde luego. Pedir a todos los 

interesados que estén atentos al día que 

anunciemos la reunión. Que asistan a ella, 
que no falten y que acudan a la misma 
con deseos de trabajo y de colaboración 
y, siempre y por encima de todo, pen

. sando en el deporte y en Tala vera. 
Damos las gracias a Tiburcio Serrano. 

Sus palabras y su idea, son claras. Nos 
consta que, como él, piensan muchísimos 
tenistas; también los pelotaris. Todos es
tamos dispuestos a ello. Ahora, ustedes, 
los aficionados. tiP1wn la palabra. 

Por nuestra parte estamos y estaremos 
dispuestos al apoyo incondicional. De
seando figurar entre los primeros asc;>cia
dos, si _es que quiere "Dios que la idea 
(firmemente creemos que sí), se lleve 
adelante. 

¡ ¡Arriba con todos, el tenis tala
\'erano! ! 

Enrique 

Automóviles Vallejo 
Anuncia a sus clientes y amigos su nuevo domtcillo 
en la· 

A vénida de Francisco Agulrre, n. º 37, 
junto -a Carretera de· Cervera, Telf. 80 33 35 : 
dondi podemos ofrecerles un mayor número de mar-
. cas y modelos, todos completamente revisados. 

Visf tennos y conozcan nuestro 
¡¡Gran Mercado de ocasión!!· 

&racias, les es_,eramos .. 

Su Optica 
Su Optico 

en SAN FRANCISCO, 13. 
Francisco /lllontero 

Adaptación de Microlentillas. 
13 (Frente al Cine Coliseum) 
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